

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



„Lucky Strikes Back“ siegte beim Austrian Band Contest

Von 1000 Bands holte sich Innviertler Band die Trophäe

LOCHEN/LENGAU/WIEN. Nach drei Vorrunden unter 1000 Bands gewann „Lucky Strikes Back“ den Austrian Band Contest am 1. Mai im Wiener Prater souverän. Sowohl Jury- als auch Publikumswertung zeichneten die Band mit dem ersten Platz aus. „Endlich wurde die lange und harte Arbeit belohnt“, sagte Bandmitglied Michael Mörth nach dem Sieg.

Neben Geld- und Sachpreisen im Gesamtwert von 60.000 Euro ist die Siegerband mit Sänger und Bassist Michael Mörth (Lochen) sowie David Schinwald (Lengau) demnächst am Sziget-Festival in Ungarn, am Nova Rock Festival im Burgenland und am Donauinsel-fest live zu erleben.

Die Musiker möchten sich bei den Fans bedanken, die so fleißig für sie gevotet haben. (krei)



So sehen Sieger aus: Die Bandmitglieder von Lucky Strikes Back.

Foto: privat